## NEUVECELLE

## Cuivres en fête à la Salle des animations



"Les virtuoses " (en référence au film britannique qui retrace l'histoire d'un brass band de mineurs anglais) seront sur la scène neuvecelloise pour finir l'année en musique. Photo le DL/JC.

e Brass Band Léman Mont-Blanc (BBLMB) se produira à la salle des animations de Neuvecelle ce dimanche. Le BBLMB est constitué d'une trentaine de musiciens professionnels, chablaisiens et suisses, entourés de quelques amateurs chevronnés.

Formation d'origine anglaise, le brass band s'est peu à peu répandu dans toute l'Europe et fait le bonheur de tous les passionnés de cuivres. Cornets, bugle, saxhorns, euphoniums, trombones, tubas et percussions s'y côtoient. Né en 2007, sous l'impulsion de Martial Cottet-Dumoulin, aujourd'hui directeur du conservatoire de musique d'Evian, le BBLMB est dirigé par David Bonvin,

éminent trompettiste et chef d'orchestre suisse, diplômé de la Haute École de musique de Lausanne.

Le programme proposé ce dimanche (compositions originales, pièces avec soliste, variétés, entre autres) mettra en valeur toutes les facettes musicales du brass band, et montrera la grande virtuosité technique des musiciens, en particulier des solistes. Les cors des Alpes de la formation Alpen Musik se joindront au brass band pour finir l'année en pleine convivialité

Jacky CARRILLAT

À la salle des animations de Neuvecelle ce dimanche 27 décembre à 18 heures.